

Desafíos normativos en IA

Señor Director:

A propósito de la aprobación en general del proyecto de Ley que regula la Inteligencia Artificial (IA), quisiera hacer un par de reflexiones en relación con nuestro rol como privados en la adopción de esta tecnología. Las empresas enfrentan un escenario acelerado de adopción de la IA, dado su enorme potencial para transformar procesos. Desde nuestra experiencia, observamos diariamente los desafíos que conlleva la adopción de esta tecnología, especialmente en términos de riesgos y ética. En particular, la IA generativa está obligando a las organizaciones a prepararse para un cambio inevitable en sus estructuras y formas de trabajar.

También es crucial no perder de vista el factor humano. La IA puede complementar las habilidades humanas, creando nuevas oportunidades laborales y mejorando la eficiencia en diversas tareas. Sin embargo, es indispensable invertir en la capacitación de la fuerza laboral y de quienes deben velar por los aspectos éticos para una integración efectiva. Los desafíos que plantea la IA requieren una mirada multidisciplinaria para estar preparados ante esta evolución.

La futura ley debe ser abordada con una visión equilibrada, que fomente la innovación tecnológica y garantice la responsabilidad y ética. Solo así podremos aprovechar al máximo las oportunidades que ofrece la IA, asegurando un progreso inclusivo y sostenible para el país.

DIEGO COTIGNOLA
SOCIO LÍDER TECNOLOGÍA & TRANSFORMACIÓN DELOITTE